



Informe de Misión Oficial

Misión Oficial: Participación en la Reunión Anual de IOSCO Edición No. 44, IARC, GEMC.

Lugar: Sydney Australia

Participantes: Mareliisa Quintero de Stanziola - Superintendente

Fecha de las reuniones: 10 al 18 de mayo de 2019

Resumen del Evento

I. Objetivo

Participación a la Reunión Anual de IOSCO Edición No. 44^a y a la Reuniones de la Junta Directiva de IOSCO cumpliendo con el mandato de representar a los países de América en calidad de vicepresidente de IARC (INTER-AMERICAN REGIONAL COMMITTEE) de IOSCO, participación en el Comité de Mercados Emergentes (GEM) de IOSCO. La Licenciada Mareliisa Quintero a título personal fue designada por elección de todos los miembros como vicepresidenta del IARC.

II. Participantes

La Reunión Anual de IOSCO fue organizada en conjunto por la Comisión Australiana de Valores de Inversiones (ASIC) es el Regulador integrado de empresas, mercados, servicios financieros y créditos de consumo de Australia, y la participación de altas autoridades de reguladores y supervisores, bolsas de valores de todo el mundo.

III. Agenda

Adjuntamos las agendas de las de Reuniones de IOSCO.

Agenda del INTER-AMERICAN REGIONAL COMMITTEE (IARC)

13 de mayo del 2019

Presidida por el Sr. Marcos Ayerra Presidente de la Comisión de Mercado de Valores de Argentina en calidad de Presidente y Lic. Marelissa Quintero Superintendente de la Superintendencia del Mercado de Valores de Panamá en calidad de Vicepresidente.

Temas: 1. Palabras de apertura, aprobación de la agenda y aprobación de los puntos clave de la reunión GEMC de la isla Caimán 2. Finanzas Sostenibles, breve resumen sobre la reunión del G20 en Buenos Aires, la reunión del PNUMA en Washington y una actualización en la implementación de las regulaciones en Argentina 3. Activos criptográficos se realizó una presentación sobre cripto-activos que se consideró una prioridad de IOSCO 4. Se presentó el trabajo del comité de evaluación, incluido el ejercicio de desarrollo de capacidades que se llevó a cabo durante 2018. 5. JUNTA IOSCO la secretaria de IOSCO presentó los resultados clave de la última reunión y discusión de la Junta de IOSCO sobre los principales temas de la agenda de la Junta para Sydney 6. Discusión de la perspectiva de riesgo de IOSCO los miembros discutieron los temas propuestos, nota para su aporte en la perspectiva de riesgo 2020.

Agenda del Comité IOSCO GEM (13 de mayo 2019)

Tema 1. Comentarios de apertura adopción de la agenda y aprobación de los puntos clave de la reunión GEMC de la isla caimán 2. Financiación sostenible en mercados emergentes 3. Fintech en mercados emergentes después de la presentación, los miembros de GEMC analizaron la especificación del proyecto del trabajo propuesto sobre fintech y la inclusión financiera en los mercados emergentes 4. Presentación sobre producto del mercado de capitales islámico 5. Creación de capacidad e iniciativas para proporcionar un mayor apoyo a los miembros de mercados emergentes 6. Próxima reunión anual y conferencia GEMC y AOB.

Agenda Reunión de la Junta de IOSCO (14 de mayo del 2019)

Tema 1. Palabras de apertura adopción de la agenda y aprobación de los resultados clave de la última reunión de la junta 2. Conducta del Mercado 3. Requisitos de margen 4. Apalancamiento de gestión de activos 5. Fragmentación del mercado 6. Brexit los miembros de la junta trataran el tema de las implicaciones de la salida del Reino Unido de la unión europea. UK FCA, ESMA y CBI actualizarán la junta sobre el último desarrollo 7. Activos criptográficos 8. Equipo de trabajo cibernético 9. Privacidad de datos 10. Fintech 11. Monitoreo de Implementación 12. Comité 4 el presidente del comité (4) presentó una actualización sobre el trabajo en curso. 13. Finanzas



Sostenibles 14. Otros nuevos mandatos 15. Comité de Finanzas y Auditoría 16. Artículos para señalar 17. Próximas reuniones de la junta.

15 de mayo del 2019

Los presidentes se comprometen (incluida la ceremonia de firma de MMou) y la ceremonia de entrega.

Reunión del Grupo de Monitoreo MMoU

16 de mayo 2019

Sesión plenaria

1. El futuro de los servicios financieros perspectivas regulatorias globales 2. riesgos globales soluciones locales 3. apoyándose en mejores sistemas de pago y compensación 4. el juego de herramientas regulatorio 5. Equilibrar la elección del consumidor con la protección del consumidor 6. cómo desarrollar productos y servicios que satisfagan las necesidades de una población, esta sesión considerará los problemas de garantizar que los consumidores se involucren pronto con la idea de la jubilación. 7. Regulación ágil; Esta sesión explorará cómo podemos aprovechar la tecnología para mejorar el cumplimiento, detectar fraudes y garantizar la integridad del mercado y el papel que desempeñará en la supervisión de la conducta y la mejora de los resultados del consumidor.

17 de mayo 2019

Sesión plenaria 5.

Reunión con la comisión describieron las prioridades para el próximo año.

- **Incluidos los excluidos:**

Según el Banco Mundial, más de mil millones de personas dentro de las regiones de Asia aún no tienen acceso a servicios financieros formales, lo que significa que no hay empleo formal, ni cuenta bancaria, ni significado para participar en el comercio en línea o fuera de línea.

- **Elevando el listón:**



La conducta legal perjudicial puede tener un impacto adverso en los consumidores.

- **Se abordaron temas en cómo las juntas gestionaran los riesgos del cambio**
- **Encontrar el valor en el seguro**

Un valor deficiente combinado con conflictos de intereses en el sector de seguros puede socavar la confianza del consumidor.

- **Creando valor compartido**

Las empresas con su escala de acceso al mercado de capitales y su capacidad de innovación tienen la capacidad de tener un impacto significativo en los problemas sociales. La idea de crear valor compartido desafía a las empresas a hacer realidad el interés de las empresas y la sociedad redefiniendo su propósito para que la generación de valor económico también produzca valor para la sociedad.

IV. Conclusiones

Panamá es miembro ordinario de IOSCO, ha recobrado sus derechos de voz y voto en el organismo, y en virtud de la vicepresidencia del IARC ganamos un puesto en el directorio del organismo más importante del mercado de valores a nivel mundial; la asistencia a estas reuniones es necesaria a fin de mantenernos al día y actualizados en los nuevos estudios, recomendaciones, políticas para desarrollar mercados de valores más justos y eficientes. Igualmente es imperativo estar presente a fin de poder dar nuestra opinión ante posibles nuevos requerimientos que pudieran ser aplicados a los países miembros.

